

PlantaDoce.

Empresa

Clínicas Mi engorda su cartera de servicios con una nueva unidad de oncología en Barcelona

El grupo de centros médicos de origen catalán, propiedad de la familia Masfurroll, ha puesto en marcha esta unidad en Mi Tres Torres. La inversión alcanza, aproximadamente, 500.000 euros.

A. Escobar
3 nov 2021 - 05:00



Clínicas Mi engrosa su cartera de servicios. El grupo de centros médicos de origen catalán, propiedad de la familia Masfurroll, ha puesto en marcha una nueva unidad de oncología en su instalación de Barcelona, cuya inversión alcanza, aproximadamente 500.000 euros, según explica Gaby Masfurroll, consejero delegado de Clínicas Mi, a PlantaDoce.

UOMi Cancer Center es el nombre que recibe esta nueva unidad que se pone en marcha en la Clínica Mi Tres Torres de Barcelona. El equipo del oncólogo Santiago

1/3

<https://www.plantadoce.com/empresa/clinicas-mi-engorda-su-cartera-de-servicios-con-una-nueva-unidad-de-oncologia-en-barcelona>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

Viteri, completado con los oncólogos Carlos Cabrera y Marta Suárez, la farmacéutica Teresa Alonso, responsable del departamento de ensayos clínicos, y Carmen Albiol y Montse Toledo, desde el equipo administrativo, suman sesenta años de experiencia en el ámbito de la medicina privada. Ellos son los profesionales que trabajan en esta unidad. **UOMi Cancer Center está especializado en el diagnóstico y tratamiento de toda clase de tumores sólidos en pacientes adultos.**

El propósito de UOMi es ofrecer un tratamiento personalizado para cada paciente entendiendo que el cáncer es una enfermedad que afecta a todas las dimensiones de la persona y su entorno. Por otro lado, UOMi tiene la vocación de “transmitir a la sociedad información veraz y actualizada que contribuya a la concienciación, prevención y diagnóstico precoz del cáncer”, señala Masfurroll.

La unidad, a través de su área de ensayos clínicos, participará activamente e impulsará iniciativas que favorezcan la investigación de tratamientos oncológicos de última generación, métodos de diagnóstico precoz y herramientas que mejoren la calidad de vida del paciente y acerquen a la población, cada día más, a un tratamiento curativo para el cáncer.

Clínicas Mi potenciará también el área de oncología en Lleida

Las nuevas instalaciones de UOMi Cancer Center están diseñadas a la medida de su modelo asistencial. Además, tanto Mi Tres Torres como **Mi NovAliança, el centro que tiene el grupo en Lleida**, dispondrán de centros de hospitalización de día, proporcionando habitaciones específicas para el paciente oncológico que deba permanecer ingresado. A partir de este noviembre el equipo de Viteri ofrecerá los servicios de esta unidad en tierras ilerdeneses.

“El punto diferencial de UOMi Cancer Center es su atención y trato con el paciente; nuestro objetivo es proporcionar las mejores herramientas diagnósticas, así como los tratamientos, pero siempre con un trato cercano”, explica el consejero delegado de Clínicas Mi.

Clínicas Mi es un grupo de clínicas de origen catalán, propiedad de la familia Masfurroll, un apellido con gran tradición en el ámbito de la sanidad española. El grupo cuenta con un centro hospitalario de Barcelona y otro en Lleida. El equipo

PlantaDoce.

gestor que lidera ambas clínicas aporta amplia experiencia, tanto a escala nacional como internacional, que está avalada por proyectos históricos en el sector, como **la creación en 1998 de USP Hospitales**, la primera red de hospitales privados en el sur de Europa.



Imagen del equipo de UOMi Cancer Center.

Recientemente, el grupo amplió capital en medio millón de euros. La ampliación fue suscrita por los socios actuales del grupo sanitario. El objetivo de la operación, más allá de compensar el efecto de la pandemia, es reforzar la compañía de cara a sus planes de crecimiento, innovación tecnológica e incorporación de nuevos profesionales.

Entre las últimas operaciones de Clínicas Mi destaca la incorporación del equipo Ginova como nuevos especialistas del área de ginecología y obstetricia a su campus de Barcelona. Los profesionales de este nuevo proyecto, que llevan más de veinte años trabajando conjuntamente, están liderados por Pere Brescó.